

# 高原だより

発行 - 阿毘縁むらづくり協議会

電話 87-0909

平成23年 1月

(通算 59号)

農林業と田舎暮らしに誇りと自信を

阿毘縁むらづくり協議会会長 荒金 実

近年にない大雪に見舞われた年明け。ここ数年日本は世界でも稀にみる閉塞感におおわれ、新年を素直に喜べないような気がします。

新年早々、菅内閣からは TPP (環太平洋連携協定) 交渉への参加、消費税率の再引き上げなどの論議が聞こえてきます。これらが実施されれば庶民の暮らしに決定的な打撃を与えることになりかねません。

これまでも、「貿易立国、国際協力、国際競争力強化」などの名のもとに農村は踏み台にされ、食糧自給率も四〇%を割り込むところまで落ち込んでいます。農林業と農山村の衰退と疲弊ぶりには目に余るものがあります。

昨年、村づくり協議会では散策マップの試作、お墓山と孝霊天皇足洗い池跡の案内看板設置など、地域資源の掘り起こしや見直しを行いました。阿毘縁には解脱寺やゆきんこ村、たたら跡、豊かな農地と自然、もてなしの心などがありません。それらが連携した取り組みが課題になっています。

農林業を生業とし、阿毘縁で代々生活してきた私たちこそがその良さを見つけ直し、自信と誇りを持って生活していくことが大切なことです。それは自然環境や人間の営みを持続可能で、循環可能なものとして守り発展させていく取り組みでもあります。深く長い閉塞感にもめげることなく、元気に過ごし、それぞれが自分にふさわしく、地域社会や家庭生活との関わり方を探し続けていくことが大切だと思います。

## 阿毘縁会館に正月の花

今年も生け花グループの五名の方が会館に正月の生け花を生けて下さいました。

お花一つで会館が一段と明るくなりました。

ありがとうございました。

# 新春

# 新春むらづくり懇談会

一月三十日(日曜日)

午前十時開会

ゆきんこ村 研修棟

\* 第一部 増原町長の話と懇談

↳ 町政のこれからの課題、阿毘縁に期待すること

・ 町長との話し合い

\* 第二部

・ 懇親会 (参加申込みが必要)

会費 千円 車での送迎有)

懇親会参加申し込み〆切

一月二十一日(金) 必着

会費 千円 (当日集金)

阿毘縁地域振興センター

電話・FAX 87-0909

阿毘縁むらづくり協議会

## 協議会活動記録

(12月)

18日：子どもとの交流事業

(餅つき・クリスマス会)

20日：保健体育部会

24日：孝霊天皇足洗い池跡標柱設置

(1月)

11日：理事・事務局、3自治会役員

福祉防災対策部合同会議

(土砂災害特別区域説明・

消費者行政紙芝居)

## これからの予定

15日：リンゴで作る焼き肉のタレ講習会

23日：福祉防災対策部会

30日：新春むらづくり懇談会

(2月)

6日：地域卓球大会、保健体育部会

18日：理事・事務局会議

阿毘縁会館ご利用の方は、会館側へ車の駐車をお願いいたします  
大雪になり、横田方面への見通しが悪くバスの乗降等に支障をきたします。

(アップルハウス・簡易郵便局・阿毘縁地域振興センター)

## 子どもとの交流事業 楽しかったね！(もちつき・クリスマス会)

12月19日子ども15人、大人26人の参加者で、もちつき・クリスマス会をしました。2メートルもあるもみの木を林富実代文化生涯学習部長に寄付していただき、みんなでツリーの飾り付けをしました。イルミネーションに電気が灯り賑やかさを増しました。(イルミネーションは、19日から28日の午後5時から午後8時迄会館の玄関で点灯しました)

その後、杵つきもちを子どもも、大人も一緒になって搗きあげ出来たてのお餅を昼食にいただきました。現在阿毘縁におられる一人暮らしの高齢者さん25名の方に子どもたちと、部員でお餅を配りました。その中からお土産をもらってきた子もいたので、クリスマス会にいただきました。ありがとうございました。

昼からは、子どもたちが楽しみにしていたケーキ作りとビンゴゲーム、会食を行い、7組に分かれてそれぞれケーキのトッピングをし、お店に並べてもおかしくない出来栄のケーキが出来上がりました。そしてビンゴゲームをして、みんなで会食をしました。

めったに会う事のない子どもたちとの交流会、今年はたくさんの子供たちが参加してくれて楽しい一日を過ごす事が出来ました。

### もちつき・クリスマス会の一言感想

#### (子ども)

\* ケーキが上手に出来て良かったです。ケーキがうまかったです。

\* クリスマス会は楽しかったです。ケーキを作ったり、餅つきのもちを食べたり、地域の方と交流が出来て良かったです。

\* 久しぶりに地域の行事があり、みんなといういろんな活動をして楽しかったです。特にケーキ作りやビンゴゲームが楽しかったです。そしてまた、このような機会があれば今年よりたくさんの方が参加して、より楽しくなる行事をしたいです。

\* みんなと集まる機会がないので、こういう機会があつてよかったです。お餅を、お年寄りさん達に配って喜んでもらったので良かったです。

#### (大人)

\* 今年はたくさんの子供が参加してくれてよかったです。子どもだけでなく大人も楽しく過ごせたと思います。

\* 天気もよく、協力者も多く大変有意義な会でした。ケーキも大変おいしくいただきました。めったに会う事の出来ない子どもたちに会えてよかったです。

\* 今日は短い時間、楽しいもちつき、ビンゴゲーム、ケーキ作り。阿毘縁の皆さんとのふれあいの時間もいいものだと感じました。来年も楽しみにしておきます。

# 地域卓球大会

申し込み〆切 1月28日(金曜日)までに

2月6日(日曜日)

阿毘縁地域振興センター 87-0909へ

午前9時開会

まなび宿阿毘縁 体育館

組 み 合 わ せ	小学生 低学年	男子・女子	別
	小学生 高学年	男子・女子	別
	中学生以上 50歳まで	男子・女子	別
	50歳以上 ダブルス	男子・女子	別 (2セット先取)

主 催 : 保 健 体 育 部